

～まちの話題～

20歳になって、思うこと



成人式実行委員会の皆さん

1月9日に成人式が行われます。式をプロデュースする成人式実行委員の皆さんに、20歳の代表として成人を迎えて、思うこと考えることを聞きました。

新成人に聞く

親に迷惑かけた分 これからしっかりとがんばります

Q 二十歳になって、今までと変わったなと思うことは。

A 選挙権が与えられて、投票に行けたことです。

A 仲間同士でお酒が飲めるようになりしました。

A 親に迷惑かけてばかりでしたが、最近それではいけないと思うことが多くなりました。

Q 二十歳間で一番うれしかったことは何ですか。

A 志望大学に合格できたことです。学生時代にたくさんの方に出会えたことかな。

A 中学生時代にサッカーの県大会で優勝できたことが最高にうれしかったです。

Q 将来の夢を聞かせてください。

A 英語の教師になることが夢です。小学校で英語を教えて、世界が平和になることを子どもたちと一緒に勉強していきたいです。

A 車のエンジンニアになって、モーターショーに出展できるような立派な自動車造ってみたい。

A 保育士になって、自然と接しながら元氣よく子どもたちと園庭を駆け回りたいです。



実行委員会での話し合い

A 素晴らしい人と出会い、結婚して子どもを作り、良き父親になりたい。

Q 阿久比町についてどう思うか。

A 田舎でもなく、都会でもない平凡な町だけど、住みやすい町なので、このままの町の状態を続けてもらいたい。

A 現在、阿久比町を離れて暮らしていますが、この町に久しぶりに戻ってくると、知った顔に出会う度に明るいあいさつが返ってくる温かい町です。

A 私の家には祖父と祖母がいますが、これから高齢者の方が増えてくると思うので、お年寄りが住みやすい町づくりをしてもらいたいです。